

Quelques Pensées de Pasteur

« Heureux qui porte en soi un Dieu, un idéal de beauté et qui lui obéit : idéal de l'art, idéal de la science, idéal de la patrie, idéal des vertus de l'Évangile. Ce sont là des sources vives des grandes pensées, des grandes actions. Toutes s'éclairent des pensées de l'infini.

On ne demande pas à un malheureux : de quel pays ou de quelle religion es-tu ? On lui dit : tu souffres, cela suffit. Tu m'appartiens, je te soulagerai.

La grandeur des actions humaines se mesure à l'inspiration qui les a fait naître.

En fait de bien à répandre, le devoir ne cesse que là où le pouvoir manque.

Que les efforts soient plus ou moins favorisés par la vie, il faut, quand on approche du grand but, être en droit de se dire : J'ai fait ce que j'ai pu.

Je regrette de mourir, j'aurais voulu rendre plus de services à mon pays. »